Premio El creador de 'idealista.com', entre los jóvenes empresarios más influyentes Jesús Encinar, fundador y consejero delegado de la web inmobiliaria, es uno de los 245 líderes mundiales menores de 40 años elegidos por el World Economic Forum.

economía 07





El móvil es la causa de gran número de quejas.

Los mayores reclaman, los jóvenes pasan

estudio. Los españoles entre 30 y 44 años lideran el grupo de los ciudadanos que más denuncias presentan, con un 57% de las reclamaciones. El caso contrario lo representan los jóvenes entre 18 y 29 años, responsables de sólo el 9% de las quejas.

Por sexos, los hombres reclaman más en sectores como los servicios financieros o los talleres de reparación, mientras que las mujeres se quejan de la telefonía móvil y los seguros.

880 millones de euros perdió Airbus en 2007 por los retrasos del A380 y por el avión militar A400M.

Piratear la Play no es delito, según un juez

Los videojuegos ilegales cuestan al sector 500 millones al año

La Audiencia Provincial de Valencia no condenará a una tienda que vendía consolas PlayStation modificadas.

La PlayStation 2 (PS2) es la consola más vendida de la corta historia del sector de los videojuegos. La creación de Sony lleva vendidas nada más y nada menos que 112 millones de unidades hasta la fecha. Suma y sigue, porque todavía está en las tiendas y goza de buena salud. Sin embargo, el éxito tiene su lado oscuro. La plataforma de ocio más popular es también la más pirateada, y no hace falta más que perder un par de minutos buscando en Internet para saber cómo *chipearla* de manera sencilla.

Aquí es donde se plantea una duda. ¿Es delito modificar una videoconsola? La lógica y el artículo 270.3 del Código Penal dicen que sí. Sin embargo, la Audiencia Provincial de Valencia no opina lo mismo y ha decidido desestimar un recurso in-



La consola PlayStation 2 es la más pirateada por los usuarios.

terpuesto por la Asociación Española de Editores y Distribuidores de Software de Entretenimiento (aDeSe), entre cuyos asociados se encuentra Sony Computer Entertainment, contra el archivo de una denuncia presentada contra una tienda de Valencia por la posesión y venta de consolas modificadas para utilizar juegos pirata. Según el auto, el dichoso chip no sólo permite usar juegos no originales, sino también la ejecución de juegos originales procedentes de otras zonas del planeta, lo que sin él sería imposible. Por tanto, la Audiencia no considera que sea delito esta extendida práctica.

PARA CARLOS IGLESIAS, secretario general de aDeSe, la base sobre la que se sustenta la decisión del tribunal es "cómica". Según aseguró a Metro, "es de sobra conocido por todos que la inmensa mayoría de las consolas chipeadas son usadas para reproducir juegos pirata". Para el directivo de aDeSe, este auto "echa por tierra gran parte de los esfuerzos contra la piratería en el sector", un mal que, según la Federación Antipiratería (FAP), le cuesta a la industria casi el 50% de su recaudación anual, es decir, cerca de 500 millones de euros al año. Un daño aún mayor si se tiene en cuenta que sólo un 10% de los videojuegos triunfa en el mercado, mientras que el resto da pérdidas. R. ARNAZ

Los españoles visten Calvin Klein

consumo. Las firmas de lujo preferidas por los españoles son Calvin Klein y Armani, según el estudio realizado por la compañía Nielsen. Sin embargo, sólo un 22% de los consumidores de nuestro país declara comprar productos de Calvin Klein, porcentaje que se reduce al 13% en el caso de Giorgio Armani. Para el 79% de los españoles estas marcas tienen un precio sobrevalorado, y sólo el 19% opi-na que su calidad es significativamente superior a la de otras marcas.

En 2008 caerá la creación de empleo

coyuntura. El mercado laboral se ralentizará en 2008, año en el que se crearán 250.000 empleos, menos de la mitad que en el año anterior, cuando se generaron 600.000 puestos de trabajo, según los datos del Avance del Mercado Laboral AFI-Agett. El principal responsable de la caída del empleo es el deterioro del sector de la construcción, en el que, en 2008, podrían perderse 220.000 empleos, frente al incremento de 77.800 que se vivió el año anterior.



Promo llamadas válida altas nuevas, pritabilidades (tarjeta y contrato) y migraciones realizadas del 01 al 20 de marzo, aplicable llamadas nacionales realizadas los sábados y domingos a números Vodafone del 01/04 al 31/05 de 2008. Establecimiento de llamada gratuito en llamadas promocionadas, PVP packs válido en Perinsula y Balerares para clientes activados de 01/03/08 al 31/03/08. Infórmate de los impuestos correspondientes a Canarias. Ceuta y Metilla en lu Tienda Vodafone o en www.odafone es